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A toutes et à tous,

Tout d’abord, je voudrais revenir sur un évènement qui a eu lieu le dimanche
2 octobre 2022 : les Olympiades intercommunales. Cette rencontre sportive,
organisée dans le cadre de notre labellisation Terre de Jeux 2024, a été possible
grâce à quelques membres de la commission Sports-Associations-Cohésion
sociale, de nombreux bénévoles de Saint-Antoine et de communes voisines, des
professionnels et des champions ! Je les remercie tous, sincèrement. Cette
journée fut un vrai succès avec environ 200 participants, tous ravis de se défier
sur les différents ateliers sportifs.

Dans un autre registre, je me dois de rappeler que la commune de Saint-Antoine
a à cœur de maintenir et développer le Bien-Vivre Ensemble. Je regrette
vivement de constater que certains actes de vandalisme ont encore eu lieu,
notamment chemin des Baratteries. Etant convaincue que chacun peut et doit
respecter le bien d’autrui, j’espère que ces actes ne se renouvelleront pas.

La fin d’année approche… Nous aurons bientôt l’occasion de nous retrouver lors
du Téléthon, prévu du vendredi 2 décembre 19h au samedi 3 décembre 19h.
Cette année Yzeures-sur-Creuse reprend le flambeau du Village Téléthon mais
nous vous attendons bien sûr nombreux au complexe Jean-Pinon pour soutenir
cette action solidaire que nous sommes fiers de porter pour la
22e édition. Vous pouvez tous participer, en faisant un don sur place, en
parcourant quelques kilomètres sur le circuit défini mais aussi en tant que
bénévoles à l’organisation dont les 24h de restauration. 2 petites heures de votre
temps peuvent être très appréciées par les organisateurs. On compte sur vous !

Dans la continuité de nos actions solidaires, le CCAS recherche 3 membres
extérieurs au Conseil Municipal suite à 3 démissions.

Je tenais à vous informer que notre commune a obtenu une 3e fleur dans le
cadre du label « Villes et Villages Fleuris ». Ce label récompense l’engagement des
collectivités en faveur de l’amélioration du cadre de vie. Il prend en compte la
place accordée au végétal dans l’aménagement des espaces publics, la protection
de l’environnement, la préservation des ressources naturelles et de la
biodiversité, la valorisation du patrimoine botanique français, la reconquête des
cœurs de ville, l’attractivité touristique et l’implication du citoyen au cœur des
projets. Nous pouvons tous être très fiers de ce résultat, fruit de nombreuses
actions et d’investissement pour valoriser notre commune. Un grand merci à
tous !

Je suis également ravie de joindre à ce Flash : le magazine municipal 2022,
élaboré par la Commission Culture-Patrimoine-Bien Vivre, dans lequel vous
retrouverez des informations pratiques sur la commune, les réalisations de
l’équipe municipale en place depuis 2020 et les projets en-cours et à venir.

A bientôt,  Bien à vous,

Claude PAIN
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MOT DU MAIRE   

 Dimanche 13 novembre 15h-18h  
Foyer Rural  LUDOBUS

 Vendredi 2 décembre 19h à
Samedi  3 décembre  19h 
Complexe Jean Pinon  TELETHON

 Vendredi 18 Novembre 19h 
Foyer Rural  CONSEIL DES JEUNES

 Samedi  10 décembre  10h-11h30
Bibliothèque - Lily Sebastian

 Dimanche 4 décembre  9h-16h  
Complexe Jean Pinon 
MARCHÉ DE NOEL

 Dimanche 4 décembre  15h  
Foyer Rural  SPECTACLE DE NOEL



CCAS

A l’issue des travaux réalisés par la municipalité, Aurélien
Chenesseau et sa compagne Sandrine Thebault sont heureux de
vous voir nombreux depuis le 6 septembre 2022 à la nouvelle
boulangerie de Saint-Antoine « Au Petit Pain d’Alice ».
Pour les fêtes de fin d’année, ils vous proposent un large choix
de bûches :
 Bûches pâtissières : Bûche Forêt Noire, biscuit chocolat

Bûche 3 chocolats, biscuit Joconde, croustillant chocolat blanc
Bûche citron-fraise-pistache, croustillant citron meringué
Bûche pomme-vanille-noisette, croustillant caramel fleur de sel
Bûche mûre-chocolat, Streusel chocolat amande.

 Bûches classiques , crème au beurre : Grand-Marnier, Praliné,
Chocolat, Café.

En ce début d’automne, nous allons avoir
plus de temps à consacrer à la lecture.
La bibliothèque vous propose un choix de
romans parmi les nouveautés de la
rentrée littéraire, les enfants trouveront
aussi leur bonheur dans nos bacs :
premières lectures, bandes dessinées,
petits romans, documentaires et de
nombreux mangas. Pour les plus petits,
nous leur proposons des albums attractifs
pour prendre très tôt le goût des
livres. Début 2023, nous intégrerons le
réseau des bibliothèques Gâtine-Racan
qui permettra à nos lecteurs d’accéder à

un catalogue en ligne d’environ 35 000
titres.
Le Samedi 10 décembre, nous aurons le
plaisir de recevoir à la bibliothèque notre
auteure Rocantonienne, Lily Sebastian, à
l’occasion de la sortie de son nouveau
livre « Isolated System », premier tome
d’une trilogie.
Venez nombreux la rencontrer.

Infos pratiques : Tarif : Gratuit pour les
enfants et 6 € par an pour les adultes
Horaires : Mercredi 16h à 18h / Vendredi
16h30 à 18h / Samedi 10h à 11h30

Lors du Conseil Municipal du 20/10/2022, les mesures
suivantes ont été décidées pour contribuer aux économies
d’énergie :
• Modification des horaires de l’éclairage public : désormais,

les lampadaires s’éteindront à 22H30 en Centre Bourg et à
la Halle rue du Bondonnneau ; à 21h30 sur le reste de la
commune. De plus, les candélabres situés à l’église et au
Grand Clos ont été remplacés par des LED.

• A la Mairie : passage en LED, changement des fenêtres,
isolation des combles et optimisation du mode
chauffage/climatisation avec le système de pompe à
chaleur, coupure du plancher chauffant sur l’ensemble du
bâtiment, achat d’un véhicule électrique afin de limiter le
coût et la consommation de carburant.

Il est également envisagé d’éteindre le panneau d’affichage la
nuit comme l’éclairage public, et limiter les illuminations de
Noël du 12 Décembre 2022 au 3 Janvier 2023.

TRAVAUX VOIRIE 
 Route de Cerelles, début octobre se sont achevés les
travaux de voirie, accotements et modification de
circulation compris. Les habitants du lotissement et de la
rue ont fait part de leur satisfaction quant aux travaux
réalisés comprenant le STOP destiné à ralentir la vitesse.

 Parking du gymnase : reprise d’une vingtaine de bordures
suite à une intervention insatisfaisante.

SOBRIÉTÉ ÉNERGÉTIQUE 

BIBLIOTHÉQUE 

COMMERCES DE PROXIMITÉ 

Suite au succès rencontré ces
dernières années, le CCAS vous
attend nombreux au prochain
Ludobus : Dimanche 13 novembre
de 15h à 18h au Foyer Rural.

Surtout, pensez à passer commande. Bonne dégustation à tous…
Au Petit Pain d’Alice, 2 rue du Bondonneau SAINT-ANTOINE-DU-ROCHER
Tél : 02 47 71 92 32 – Email : aupetitpaindalice@orange.fr

EPICERIE
BON MARCHE

Nouveaux horaires 
Lundi à Vendredi  : 

8h30-13h – 16h-19h
Samedi , Dimanche et

Jours fériés : 9h-13h

Fermé le mardi

Dans le cadre de la labellisation Terre de
Jeux 2024, la Commission Sports-
Associations-Cohésion sociale a organisé le
Dimanche 2 octobre 2022 des Olympiades
intercommunales : un franc succès !
Plus de 200 participants ! Ce rassemblement
sportif a pu avoir lieu grâce à
l’investissement de nombreux bénévoles
locaux et extra-communaux qui ont tenu au
total 12 ateliers sportifs différents toute la
journée : athlétisme, escrime, judo,
handball, basketball, football, rugby, tennis,
tennis de table, badminton, gymnastique, tir
à l’arc.

A cette occasion, plusieurs champions ont
participé à cet évènement :
Sébastien BARC à l’athlétisme - Champion
paralympique, Stéphanie THIERRY au rugby
- Double Championne de France, Ibrahima
DIAW au handball - Champion de France en
2013, Marie ROBERT au judo – Vice-
championne du monde des sourds en 2017,
Rigo EDZATA, Anthony ANDREMONT et
Johan GREBONGO au basket - joueurs du
Tours Métropole Basket en Nationale 1.
Un grand merci à tous les bénévoles
(y compris la buvette tenue par 2 nouveaux
rocantoniens), les sportifs et les participants.

OLYMPIADES INTERCOMMUNALES



Retrouvez toutes les informations et actualités concernant
votre commune sur :
 le Compte-rendu du Conseil Municipal affiché en Mairie et
disponible sur le site internet communal
 le site internet www.saint-antoine-du-rocher.fr
 le panneau numérique situé place de la Chapelle
 le Flash Infos distribué dans chaque boîte aux lettres par vos
conseillers municipaux

CULTURE-PATRIMOINE

ÉCOLE – ENFANCE - JEUNESSE
Le 13 Octobre, les élèves délégués du CE1 au CM2 ont élu le 
Conseil Municipal des Enfants :
• Sasha Da Silva a été élue Maire des élèves, CM1 CM2 B
• Noah Da Silva 1er adjoint, CE2
• Lizea Fradin 2e adjointe, CM1 CM2 A
• Cléa Fradin, 3e adjointe, CE1

Prochain Conseil municipal des enfants : 
jeudi 17 novembre 2022

Depuis la rentrée, une nouvelle équipe est arrivée à la Maison enfantine – ALSH. Suite à la
mutation de Fabienne Dutour, Audrey Poupard et Chloé Marondeau ont pris la direction de
l’accueil de loisirs, de la garderie et de la pause méridienne. Elles cherchent des animateurs
pour les mercredis, n'hésitez pas à les contacter sur leur nouvelle adresse mail:
alsh@saint-antoine-du-rocher.fr

Prochain 
Conseil des Jeunes 

Vendredi 18 Novembre 
à 19h00

au Foyer Rural.

E.G : Nérius, peux-tu te présenter à nos lecteurs ?
J’ai 41 ans, je suis né en Lituanie, j’habite à St Antoine du
Rocher. Je travaille dans le secteur automobile.
E.G : Quand as-tu commencé le Handball ? et à quel niveau ?
J’ai commencé le handball à 10 ans et j’ai joué en Lituanie,
dans la ville où je suis né, jusqu’à mes 21 ans. Ensuite, je suis
parti dans une autre ville Lituanienne dans une équipe qui
était plus forte, je suis parti là-bas quand j’ai eu 17 ans et j’y ai
joué 4 ou 5 ans. Ensuite, je suis parti jouer en France, à Paris.
J’ai beaucoup joué en équipe nationale en Lituanie. A Paris,
j’ai intégré le PSG et j’y suis resté 2 ans. J’aimais beaucoup
partir jouer à l’étranger. Juste après Paris, la meilleure équipe
de Suisse m’a sélectionné puis je suis de nouveau parti pour
rejoindre l’équipe de Créteil. Aujourd’hui, je suis au SCHB, le
club de Saint-Cyr-sur-Loire depuis 2016 en équipe Nationale.
Même si je ne suis maintenant plus qu’au poste de milieu
défensif, j’ai été au poste d’arrière gauche.
E.G : Quels sont tes projets Handballistiques maintenant ?
C’est ma dernière année comme joueur. Avec l’âge, je suis
devenu trop vieux pour continuer. 40 ans, pour un joueur,
c’est déjà pas mal ! C’est devenu plutôt dur physiquement.
Plus tard, j’aimerais passer mon diplôme d’entraîneur pour la
fédération et aider à entrainer les équipes d’enfants et
d’adultes du club de Saint-Cyr.
E.G : Qu’est-ce-qui t’a donné envie de jouer au Handball ?
Mon papa était en équipe nationale de Lituanie et je le suivais
souvent aux matchs. J’ai vu le handball quand j’étais tout
petit. Puis j’ai commencé à toucher les ballons de Hand, je
voulais faire comme mon père. Au début, j’ai un peu essayé le
foot et le basket mais je n’ai pas trop aimé et je me suis
vraiment tourné vers le Handball. Ce que j’aime dans ce sport,
c’est le contact : tout le monde touche la balle, c’est un sport
collectif, on joue tous en attaque et en défense, on peut jouer
partout.
E.G : Voudrais-tu participer aux évènements Terre de jeux

2024 prévus sur St Antoine ?
Oui, le club est déjà venu tenir un stand de Handball aux
Olympiades et nous pourrons revenir sur les prochains
événements !

Interview par Alexandra et Elsa Goubin

Dans le cadre des évènements 
Terre de Jeux 2024

la Commission Associations-Sports-
Cohésion sociale vous invite à suivre

un Fil rouge 
RENCONTRE SPORTIVE

dans les prochains Flashs.
3ème rencontre avec 

Nérius Atajevas - Handballeur

CONCERT de NOEL
samedi 17 décembre à 19h30 

Eglise de St Antoine du Rocher
Trompette, saxophone, voix soprano: La Paloma, l’Aria 

de Bach, la Guadalupana, l'Ave Maria de Caccini ... 
Mais surtout, venez chanter vous-mêmes les vieux 
cantiques et chants de Noël : Mon beau sapin, petit 

papa Noël, douce nuit, bons baisers de Fort de France, 
il est né le divin enfant, les anges dans nos campagnes 

Entrée gratuite pour toutes et tous.

A l’issue d’un long travail d’équipe,
la Commission Culture-Patrimoine-
Bien Vivre est heureuse de partager
avec tous les rocantoniens les
nouveaux panneaux du patrimoine
réalisés et installés par la société
Signal Concept sur différents sites
de la commune : Mairie, Eglise,
Chapelle, Jardins Potagers, Lavoir/
Parc Barillet-Deschamps, Dolmen.
A chacun de découvrir l’histoire de
Saint-Antoine-du-Rocher au gré de
ses ballades.



Le Comité des Fêtes remercie tous les
commerçantes et commerçants, ainsi que
les habitants de Saint-Antoine-du-Rocher pour leur participation à cette
fête d’Halloween. Nous remercions aussi tous les enfants aussi nombreux chaque
année, venus déguisés pour déambuler dans nos rues.

Le comité des fêtes organise au Foyer Rural - Dimanche 4 décembre 2022
le Spectacle de Noël à partir de 15 heures suivi du goûter de Noël.
Nous espérons vous voir nombreux profiter d’un moment de joie et de bonne
humeur.

A bientôt.   Eric MENARD - Président du comité des fêtes

Commission Communication-Numérique – Imprimé en Mairie de Saint Antoine du Rocher

INFOS COMMUNAUTAIRES

Consulter le site : https://www.gatine-racan.fr

PAROLE AUX ASSOCIATIONS

VOUS AVEZ LA PAROLE
Si vous ne disposez pas de l’outil internet. 

Parution ici des annonces sous le contrôle de la Commission Communication.

FOOTBALL – FCSA 

COMITÉ DES FETES

Le FCSA a repris ses activités avec une nouvelle équipe au comité
directeur, changement de président Guy Batisse et de trésorier
Alexandre Bennet.
Après deux années compliquées (Covid) le football reprend ses droits.
L’effectif est en progression avec 32 séniors, 12 U7 ans et 13 U9 ans.
Il est encore possible d’inscrire les enfants pour cette saison.
Les entrainements sont le mercredi après-midi pour l’école de football
et le mercredi et vendredi soir pour l’effectif séniors. Le panneau
d’affichage de la commune vous communiquera les dates ou l’équipe
séniors évolue à domicile, nous comptons sur votre soutien. Nous
avons toujours besoin de bénévoles, si le cœur vous en dit le FCSA
vous accueillera avec plaisir. Venez défendre les couleurs du FCSA avec
enthousiasme et fairplay. Une animation avec les enfants de l’école de
football sera aussi proposée pendant cette saison.

Le Président  - Guy Batisse 

ACSSA

Et voilà, c'est l'heure des adieux au CPE...
Après beaucoup d'années (53!) à gérer la
cantine et la garderie de l'école le CPE passe le
relai à la mairie.
Nous avons tous au moins un souvenir lié au
CPE : un pain au chocolat acheté au portail de
l'école, une soirée tartiflette, un défilé de
carnaval, des kermesses de l'école ou encore
une ribambelle de lampions...
53 ans du CPE, c'est aussi un petit paquet de
présidents, secrétaires, trésoriers, beaucoup
de parents actifs, et encore plus d'enfants
souriants.
C'est aussi jusqu'à 7 salariés, des repas
chaque midi et diverses activités.
Nous voulions profiter de ces derniers
moments pour dire quelques mots au nom du
CPE :
Merci aux bénévoles, nombreux, présents,
toujours plein de bonnes idées et de bonne
humeur !
Merci aux salariés d'avoir gérer, par temps de
crise ou par temps ensoleillé.
Merci aux différentes municipalités qui nous
ont soutenu à travers les années.
Merci aux différentes associations avec qui
nous avons pu toujours organiser de supers
événements !
Merci aussi aux enseignants, c'était souvent
un joli travail d'équipe !
Merci aux parents et aux enfants de répondre
toujours présents.
Voilà, les dernières lignes du CPE.
Mais L'APE prend la relève. Les idées fusent
déjà, les animations seront aux rendez-vous !!!
Alors adieu le CPE et longue vie à L'APE !

Alexandra, Annabelle, Noémie & Elodie

Assemblée Générale 
Mardi 8 Novembre à 20h30 

au Foyer rural 

Une toute nouvelle APE a été constituée
le 12 octobre dernier en remplacement de
l'ancien CPE. Elle s'occupera de
l'organisation de différents projets afin de
récolter des fonds pour proposer des
événements festifs aux enfants de l'école
du Dolmen. Le tout nouveau bureau,
constitué de 6 parents d'élèves (Lucie
Dodin, Estelle Brunin, Ixandre Talaron,
Thomas Auvinet, Clémence Lavier et
Laurie Bordet) et toute l'équipe de
bénévoles vous ont concocté différentes
animations tout au long de l'année
scolaire.
La toute première sera une bourse
puériculture/jouets/vêtements prévue
le Dimanche 20 novembre prochain au
gymnase Jean Pinon.
Si vous avez besoin de place dans vos
placards, inscrivez-vous via le bulletin
d'inscription disponible sur notre compte
Facebook APE Roc ou par mail à
l'adresse ape.sar37@gmail.com. Matinée
conviviale garantie!

L'équipe APE Roc


